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　思ったより進まなかったのです
が、副会長としてお客様のご紹介
等多くさせて頂きました。健康で
例会に参加できた、又楽しいから
こそ参加できました。

副会長
国際奉仕委員長
岡部  俊之

　2 年目になるタグラグビー大会、
大里の養護施設の子ども達とのお
出かけ等、ほぼ川岸さんはじめ皆さ
んにお願いしてしまったように思
います。ありがとうございました。

会長エレクト
社会奉仕委員長
石井  一則

　ローテックスのお招き、タグラ
グビーの開催等、スムースに終わ
りよかったです。

オブザーバー　副幹事
青少年奉仕委員長
鈴木  聡

　本当に皆に協力してもらって無
事一年が過ぎようとしています。
本当にありがとうございました。

会長
岡本  庄一郎

　幹事として至らない点多々あり
ましたが、何とか終わります。あり
がとうございました。

幹事
川岸  勝

　例会 30 分前に参加しホワイト
ボード記入を済ませるのは大変で
した。もう少し落ちついて心に余
裕をもってやりたかったです。例
会会場、料理等は整っていてよ
かったです。

SAA
島﨑  次弘



※岡本会長より参加された会員より一年をふり返っての感想を頂きました。
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　各委員会の皆さまに各行事に参
加して欲しいと常に思っていた。米
山奨学生のレティ フォン アンさん
をお預りしました。次年度も引続き
よろしくお願いします。

クラブ研修リーダー
米山記念奨学委員長
渡邊  藤男

　会長と相談し、相撲やタグラグ
ビー大会等すすめました。

会計
プログラム委員長
棚澤  正行

　納涼、クリスマス、花見、旅行等
つつがなく終わりました。楽しん
で頂けましたか？公式でない親睦
もたくさん実施しました。

親睦活動委員長
廣瀬  功

　問題なく一年過ぎました。

会員選考・職業分類・
出席ニコニコBOX委員長

矢部  喜明 　最初チャット GPT を利用し録
音、録画し掲載していこうという打
合せでしたが、なかなかうまくいか
ない状況でした。会報作りは新会員
お二人に携わってもらいクラブに
慣れてもらおうとしました。4 月に
さくらの記録を写真に残せました。

会報・広報委員長
植竹  知子

　なかなか計画通りにいかなかっ
たです。

熊谷椿・ムサシトミヨ保護・
地域環境保全委員長
新井  聡之

　最初ロータリー用語が解からず
苦労しました。

親睦活動委員会
西村  弘史

　一年たち少しずつロータリーの
ことが解ってきました。

会報・広報委員会
高田  昇浩


